

La Thaïlande : des gestes qui transcendent...

Ce lointain pays,
souvent mal compris,
dévoile ses secrets
en actes posés.

Le sourire exprime l'hospitalité,
la joie de vivre spontanée,
une ouverture à l'altérité
sans arrière-pensée.

Il est urgent de dénoncer
les esprits mal tournés
qui font preuve d'irrespect
en déformant cette qualité
de communication vraie.

Les mains jointes en salutation
expriment l'attention
portée à celui que l'on reçoit
avec joie au fond de soi.
C'est aussi un geste de prière,
à l'égard de celui que l'on vénère,

L'offrande quotidienne déposée
avec une humilité
sur l'autel domestique,
au temple que l'on pratique,
ou au bonze mendiant
qui quête en cheminant
est acte de solidarité
à l'égard de la grande pauvreté
car les moines, grâce à ces dons,
offrent, soins, scolarité, restauration.

La méditation est la source qui nourrit
la sagesse des gens de ce pays.
Chaque jour, elle est pratiquée
dans chaque école publique ou privée
après la levée du drapeau
dans la cour ou sous le préau
où tous les élèves sont rassemblés
pour un quart d'heure de silence imposé.

Dans notre univers encombré
où l'on subit souvent la réalité,
la Thaïlande aujourd'hui
est leçon de vie.

Christian Defebvre
Chian Rai - le 23 novembre 2012